



INVESTIGACION DE CONCEPTOS

Ximena Martínez Ramos

¿QUÉ ES ESTRATEGIA DIDÁCTICA?

LAS ESTRATEGIAS DIDÁCTICAS SON TODAS LAS ACCIONES Y ACTIVIDADES PROGRAMADAS POR EL DOCENTE PARA QUE SUS ESTUDIANTES APRENDAN; LAS MISMAS DEPENDERÁN DE CADA TEMA Y NIVEL EDUCATIVO, PERO TAMBIÉN DE LA IDEOLOGÍA DEL CENTRO.

MANTENER A LOS ALUMNOS MOTIVADOS ES FUNDAMENTAL PARA EL PROCESO DE ENSEÑANZA-APRENDIZAJE. DEPENDIENDO DEL TEMA QUE INSTRUYAN Y LOS PROPÓSITOS PEDAGÓGICOS QUE PERSIGUEN ES NECESARIO ELEGIR LAS ESTRATEGIAS DIDÁCTICAS MÁS ADECUADAS A LA HORA DE DISEÑAR LA PLANIFICACIÓN DE SUS CLASES.



¿QUE ES MOTRICIDAD?

LA MOTRICIDAD, SEGÚN DIFERENTES CORRIENTES PSICOMOTORAS, SE DEFINE COMO LA CAPACIDAD DE PRODUCIR MOVIMIENTOS, LOS CUALES SON PRODUCTO DE LA CONTRACCIÓN MUSCULAR QUE SE PRODUCE POR LOS DESPLAZAMIENTOS Y SEGMENTOS DEL CUERPO, A LA VEZ, QUE POR LA ACTITUD Y EL MANTENIMIENTO DEL EQUILIBRIO

UNA HABILIDAD MOTORA O MOTRICIDAD ES SIMPLEMENTE UNA ACCIÓN QUE INVOLUCRA AL BEBÉ USANDO SUS MÚSCULOS. LAS HABILIDADES MOTORAS GRUESAS O MOTRICIDAD GRUESA SON LOS MOVIMIENTOS MÁS GRANDES QUE EL BEBÉ HACE CON SUS BRAZOS, PIERNAS, PIES, O TODO SU CUERPO. ASÍ ARRASTRÁNDOSE, CORRIENDO Y SALTANDO SON LAS HABILIDADES MOTORAS GRUESAS.





Tipos de motricidad

Motricidad Gruesa: Las actividades que requieren del desarrollo de la motricidad gruesa cambian continuamente a medida que tu bebé va creciendo. Cuando es bebé se pueden considerar como motricidad gruesa las siguientes acciones: rodar, sentarse y gatear. A medida que tu niño o niña va creciendo, otras actividades se agregan a la categoría de motricidad gruesa, como: caminar, correr y saltar.

Motricidad Fina: Así como la motricidad gruesa, la fina también cambia y evoluciona en los distintos estados de desarrollo de tu pequeño o pequeña. Cuando es bebé, se considera motricidad fina a acciones como agarrar objetos o usar los labios y la lengua para probar distintas cosas. A medida que tu niño o niña va creciendo, nuevas habilidades se pueden sumar a esta categoría como por ejemplo: sostener un tenedor o aprender a usar un lápiz o una tijera.



¿QUE DS LA CORPOREIDAD?



DESDE LA PERSPECTIVA PSICO-CORPORAL, EL CONCEPTO DE CORPOREIDAD ES CONSIDERADO COMO LA PERCEPCIÓN INDIVIDUAL DEL CUERPO, QUE ES POSIBLE GRACIAS A LA CINESTESIA, LO QUE IMPLICA QUE SOLO PUEDE USARSE EN LA VIDA. ES, ADEMÁS, LA QUE LE PERMITE AL SER HUMANO ESTABLECER VÍNCULOS EMOCIONALES MEDIANTE EL CUERPO.